

## **8 Mars 2025 - Journée Internationale des droits de la femme**

### **La mixité dans le secteur automobile, témoignages des équipes *Carter-Cash***

À l'occasion de la Journée internationale des droits de la femme, ***Carter-Cash*** souhaite mettre en lumière la diversité et la mixité au sein de ses équipes, notamment dans le secteur automobile, souvent perçu comme dominé par les hommes. Cette année, l'enseigne donne la parole à Loïc Steiger, Directeur régional, qui partage sa vision de la mixité et de l'inclusion au sein de son équipe. Il sera également rejoint par les témoignages de deux femmes récemment arrivées chez Carter-Cash : Jennifer François, Directrice du magasin d'Alès, et Hélène Dewynter, Responsable Réseau France.

En 2024, les femmes représentaient 22% des employés dans le secteur automobile en France, un chiffre en constante augmentation. ***Carter-Cash*** continue de soutenir et de valoriser la mixité au sein de ses équipes, convaincu que la diversité est une force qui permet d'aller toujours plus loin.

**Loïc Steiger, Directeur régional : "Une vision enrichie par la complémentarité de la mixité."**

Depuis 2022, Loïc Steiger supervise en tant que Directeur régional 10 magasins ***Carter-Cash***, dans le Nord, la Normandie et le Sud de la France, avec 150 collaborateurs sous sa responsabilité. Passionné par l'automobile et fort de son expérience dans le secteur, Loïc évoque le rôle crucial de la mixité dans la réussite de ses équipes. « Je travaille au quotidien avec des femmes, et je suis

moi-même managé par une femme, Hélène Dewynter. Cette complémentarité est gagnant-gagnant, car elle enrichit notre vision et nos actions », explique Loïc. Pour lui, l'évolution des mentalités passe par la reconnaissance des talents, peu importe le genre. « Il ne faut pas avoir peur de rejoindre un secteur comme l'automobile. Une femme peut apporter une rigueur et une approche différente, et cela fait toute la différence dans nos équipes. **Carter-Cash** est la bonne enseigne à choisir pour les femmes qui souhaitent se lancer », ajoute-t-il.

**Jennifer François, Directrice du magasin d'Alès : "Si moi j'y suis arrivée, tout le monde peut le faire"**

Jennifer François, 40 ans, a rejoint **Carter-Cash** en 2023 après une carrière dans la grande distribution. Depuis son arrivée au magasin d'Alès, elle a su redynamiser une équipe et instaurer un climat de confiance propice à l'épanouissement de ses collaborateurs. « Ce qui me plaît dans ce secteur, c'est de pouvoir faire évoluer mes équipes et voir des hommes et femmes s'épanouir dans des postes clés. Si moi j'ai réussi, je suis convaincue que tout le monde peut le faire », affirme Jennifer. Elle ajoute que la confiance et la détermination sont essentielles pour surmonter les défis et faire sa place dans un environnement majoritairement masculin.

**Hélène Dewynter, Responsable Réseau France : "L'humain est au cœur de tout"**

## À PROPOS :

**Carter-Cash** est un concept hard-discount de magasin de pièces-automobiles, entretien et accessoires à destination des particuliers et des professionnels représenté par son Directeur Général Thierry Deuzé. Marque du groupe français Mobivia créé en 1970 par Eric Derville, le groupe intègre notamment les centres d'entretien automobiles Norauto, Auto5, A.T.U et Midas. L'entreprise compte 90 magasins en France, 9 en Espagne, 4 en Italie. En France, l'enseigne regroupe 1400 collaborateurs dont 120 personnes au siège social de Villeneuve d'Ascq. Le positionnement du magasin est d'offrir à ses clients l'essentiel de l'automobile aux prix les plus bas tout au long de l'année sans lésiner sur la qualité. **Carter-Cash** propose le click and collect ainsi que la livraison à domicile partout en France. En juin 2021, l'enseigne a repris les actifs de Yakarouler. <https://www.carter-cash.com/>